

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de octubre 2023

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red compartida	Las mentiras del fideicomiso judicial	Hay una alerta real en la SSC de la CDMX, de Pablo Vázquez Camacho , a quien están novateando los delincuentes. En las últimas tres semanas la delincuencia intenta recuperar territorios en varios lugares a la vez aprovechando la ausencia de varios vacíos que hay en el gobierno de Martí Batres.

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Encinas: la sorpresa	El 27 de septiembre pasado, Encinas afirmó que Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana de la capital y aspirante a la candidatura de Morena a la jefatura de Gobierno en 2024, había participado en una “junta de autoridades” que armaron la llamada “verdad histórica” del caso Ayotzinapa.
Excélsior	Frentes políticos	Inocultable	Así como la batiseñal que ha surcado los cielos de la capital en las noches recientes, promocionando a Omar García Harfuch , como el mejor candidato de Morena para la CDMX, es inocultable que el ex secretario de Seguridad trae la fuerza para ganar la encuesta.
El Gráfico	Binoculares	Quieren poner alto	Movimiento Ciudadano presentó una denuncia contra Clara Brugada y Omar García Harfuch , por promocionar su imagen fuera de los tiempos electorales ante el Instituto Electoral de la CDMX por las decenas y decenas de mantas y carteles que inundan la ciudad.
Milenio	Comunidades Salvador Guerrero	Confianza y expectativa ciudadana	Readquirimos confianza cuando existen planteamientos unitarios, acuerdos de los diversos y los dispersos, compromisos de futuro, por ejemplo, en el evento en que la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum y los principales aspirantes a representar a Morena para el gobierno de CDMX ahora encabezado por Martí Batres, específica y más destacadamente Clara Brugada Molina y Omar García Harfuch , establecen sentido de comunidad a pesar de las discrepancias, más visibles en la calle y en internet que en la fotografía donde la alcaldesa con licencia y el ex titular de la SSC sonríen y se acercan en el break identificado por la fotografía y el título asignada a ella este jueves.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Un hombre para CDMX	Claudia Sheinbaum tendría predestinada la candidatura de la CDMX para un hombre y el puntero indiscutible hasta ahora por amplio margen es su delfín Omar García Harfuch .
El Sol de México	A la sombra	“El bueno”	Poco se puede decir de los cientos de papeles, pósters, carteles y pintas que aparecen en cada esquina de esta capital con la imagen del “Bueno”, como posicionan en nuestros cerebros a Omar Hamid García Harfuch , el súper policía que no ha logrado cambiar la impresión de cientos de mexicanos que viven en esta metrópoli de que al momento de responder, no tiene mucha idea de nada, más allá de alabar a Sheinbaum.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de octubre 2023

Basta	El gurú de la barranca Eduardo Camacho	“los privilegios no se tocan...”	Con Gatúbela sería Ciudad Caótica, no Gótica con Batman García Harfuch .
El Heraldo de México	A fuego lento Alfredo González	Proceso electoral complica la ratificación de Ernestina Godoy	El amago de la oposición y la guerra entre los puros (que apoyan a Clara Brugada) y neo morenistas (que están con Omar García Harfuch) hace prever que votarán en contra de la ampliación de su mandato.
La Crónica de Hoy	Códice	¿Usted quiere que repita su alcalde?	Lo que ocurra el año que entra en la ciudad dependerá en buena medida de si Omar García Harfuch es el candidato de Morena para la CDMX, ya que según los sondeos el ex secretario de Seguridad es particularmente fuerte en alcaldías actualmente en poder de la oposición, con amplios y fuertes sectores medios, y su nominación podría hacer la diferencia.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ayotzinapa	Por la naturaleza de su cargo en la Secretaría de Gobernación, Encinas tuvo roces con el Ejército, debido a violaciones a garantías individuales, desapariciones y, por supuesto, el caso Ayotzinapa, en el que también salpicó a Omar García Harfuch .
La Jornada	Astillero Julio Hernández	“Chicanada”	En medio de descuido o desaseo procesal, intencional o no (“chicanada”, llegó a decir la consejera Ravel), que no ayuda a la consolidación del liderazgo de la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, se consideró votado en contra el proyecto para priorizar las candidaturas de mujeres. Contra ese proyecto se han manifestado todos los partidos, salvo el Verde, y en especial afectaría a Morena por cuanto podría llevarle a desacomodar su rompecabezas electoral y, en la CDMX, dejar fuera a Omar García Harfuch .
Diario imagen	Punto x punto Augusto Corro	Oposición lenta en la CDMX	El empeño de los morenistas es, desde luego, ganar el gobierno capitalino; pero también volver a contar con el apoyo de las clases medias, que habitan la zona poniente de la CDMX. Quizás con esa idea de ganar, los morenistas llevarán al ex jefe de la policía Omar García Harfuch , como su representante en los comicios.
El Universal	El caballito	La pelea no es dentro de Morena, sino afuera, con la derecha	La líder de los Comités Nacionales de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, con la militancia capitalina, nos dicen que el mensaje de la ex jefa del Gobierno capitalino fue claro: la pelea no es interna y pidió a las corcholatas que aspiran a ser el líder de la transformación en la capital que no se ataquen entre ellas, pues el tema es hacia fuera, para que no avance la derecha. Por eso, fue que circularon las fotografías donde se ven los cinco que participan en la encuesta, pero en especial, la imagen sonriente del ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , y la edil con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, quienes en realidad son los dos con posibilidades.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	Brugada y Harfuch, campaña anticipada	Brugada y Harfuch ya habrán sumado más de 40 días de haber iniciado una evidente campaña, permitida por el Instituto Electoral de la CDMX, que apenas la semana anterior, es decir un mes después de iniciado el proceso electoral, emitió los “Lineamientos para garantizar la imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda” de 2024.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de octubre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Asteriscos	Al margen del abandono de la comisión del caso Ayotzinapa por parte de su cuestionado titular, Alejandro Encinas, las pesquisas sobre los 43 jóvenes normalistas asesinados en 2014 seguirán, por lo que se espera que se expida una nueva orden de presentación del ex fiscal de Guerrero Iñaki Blanco.
Excélsior	Frentes políticos	Corrupción hasta la cocina	Raúl Ramírez Castañeda, quien apenas iba a ser reinstalado como jefe de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, no esperaba que la justicia lo alcanzara tan pronto. Tras un espectáculo judicial que lo devolvió a su cargo, un juez contrarrestó la celebración con una orden de aprehensión.
La Razón	Rozones	Marina ante el huracán Norma	Anticipándose a posibles afectaciones que pudiera causar el huracán Norma, que amenazaba a por lo menos siete entidades, fue la Armada, a cargo del almirante Rafael Ojeda, la que implementó el Plan Marina, con el propósito de evitar, en lo posible, daños en costas de Baja California Sur y Sinaloa.
La Razón	Rozones	Indigna crimen	Hablando de Sinaloa, lo que sacudió las redes sociales fue el crimen cometido en una vivienda de Los Mochis, en donde un hombre mató a martillazos a sus dos pequeños hijos y a la abuela de ellos. El ataque, en el que el abuelo de los menores sobrevivió, pero quedó gravemente herido, generó una ola de condenas y señalamientos sobre la "descomposición" que se vive en el estado gobernado por Rubén Rocha.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Honran memoria de GAM	Se develó en el muro de honor del Senado la inscripción en letras doradas de las leyendas: "Gustavo A. Madero", "Adolfo Bassó", "Francisco Villa, General revolucionario del pueblo" y la "Resistencia heroica de Puebla, marzo, abril y mayo de 1863". En la ceremonia solemne llamó la atención la intervención de Manuel Guerra de Luna, quien habló en representación de los descendientes de Gustavo A. Madero, al señalar que Madero y Bassó fueron asesinados por militares, no por revolucionarios.
El Financiero	Confidencial	Brotan cuestionamientos en el entorno de Brugada	Conforme avanza la contienda morenista en la CDMX, reviven los señalamientos en torno de presuntas irregularidades de la aspirante Clara Brugada, detectadas por la contraloría durante su primer año de gobierno en Iztapalapa. Y no sólo de ella, también del equipo que la rodea. Es el caso de los cuestionamientos hacia Francisco Chíguil, coordinador de campaña de Brugada, en cuya gestión en GAM se han detectado gastos cuestionables por más de 33 millones de pesos en el mantenimiento de albercas. O el caso de Raymundo Martínez Vite,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de octubre 2023

			ex alcalde de Tláhuac, quien dejó inconclusa la reconstrucción del mercado Zapotitlán y enfrenta acusaciones de presuntos desvíos. O la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Venegas, quien ha sido objeto de cuestionamientos por su extensa lista de bienes inmuebles.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Taboada es el primero	Fue el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, el primero en solicitar licencia para buscar la candidatura del Frente Amplio a jefe de Gobierno . En los próximos días harán lo propio el de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y la de Álvaro Obregón, Lía Limón. Y en el caso de Sandra Cuevas, de la Cuauhtémoc, en estos días termina la licencia que pidió por 16 días.
El Universal	El caballito	Lluvia de licencias de alcaldes de oposición	Con la licencia al cargo que el Congreso de la CDMX avaló al alcalde de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada, para que se separe 41 días de la demarcación para competir en el proceso interno del PAN-PRI-PRD para elegir su candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024, se le sumará el edil de Cuajimalpa, el priista Adrián Ruvalcaba , quien anunciará que pedirá licencia el próximo 26 de octubre, día en que dará su informe de gobierno.
Excélsior	Frentes políticos	Riendas	La coordinadora de la 4T, Claudia Sheinbaum, reanudó su gira por el país con un regaño a los militantes de Morena que pretenden dividir al movimiento , esto luego de que abuchearan a Ulises Bravo Molina, delegado nacional de este partido en Morelos, cuando era presentado ante la militancia.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Claudia en terrorio Monreal	Ricardo Monreal reconoció que Claudia ganó todas las encuestas de Morena, de manera que no hay razón para cuestionar que tenga el bastón de mando y Sheinbaum aceptó que ha tenido diferencias con ex senador pero que coinciden en lo fundamental que es la continuidad de la 4T.
El Universal	Bajo Reserva	Salió barato sofocar la rebelión marcelista	A los diputados ebrardistas, Morena les concedió reducir el impuesto que se aplica a los ahorradores , ya que el proyecto de Ley de Ingresos planteaba cobrar el 1.48%, pero con la intervención de los legisladores afines al ex canciller Marcelo Ebrard, quedó en 0.5%.
Milenio	Trascendió	Financiamiento	El que se avivó en el financiamiento de su campaña interna es Hugo López-Gatell , pues ya lanzó una plataforma para que sus simpatizantes le donen hasta 5 mil pesos para costear sus recorridos y propaganda en busca de ser el abanderado morenista en CDMX en 2024 y de paso dio un rozón a sus compañeros, al afirmar que él no hace politiquería con la compra de costosas campañas publicitarias en lonas, bardas, panfletos y espectaculares.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	INE	Ahora resulta que las y los consejeros del INE se confundieron al votar y no pudieron establecer el tema de la paridad de género , por el cual los partidos políticos tendrían que presentar, cuando menos, 5 candidatas a gobernadoras en las elecciones de 2024.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS